

Suite des immersions en Lycée Professionnel

Les élèves de 3PM poursuivent leur parcours de découverte des métiers à travers les périodes d'immersion en lycée professionnel. Ces expériences leur permettent de se familiariser avec différents secteurs et de mieux envisager leur avenir professionnel. Malgré le rythme soutenu au Collège avec le DNB Blanc, les différentes sorties pédagogiques et la préparation du Forum des Métiers, les immersions des Mercredis en Lycée Professionnel continuent et les élèves de 3PM continuent à découvrir les formations professionnelles.



Durant les dernières périodes, le groupe 2 a exploré le métier de menuisier aluminium, tandis que le groupe 1 s'initiait à la ferronnerie d'art au Lycée Bel Air de Sainte-Suzanne. Les élèves ont pu mettre la main à la pâte, observer les gestes techniques et comprendre le travail précis et créatif nécessaire dans ces métiers, comme on peut le voir sur les photos ci-contre.

Le mercredi 17 décembre, les élèves ont terminé cette deuxième période en allant de nouveau au Lycée Paul Moreau de Bras Panon:

- le groupe 1 a découvert le métier de géomètre topographe, en apprenant à mesurer, analyser et représenter le terrain avec des outils modernes (voir photos ci-contre) ;
- le groupe 2 s'est plongé dans la maintenance et l'efficacité énergétique, découvrant les enjeux techniques et environnementaux liés aux bâtiments et aux installations.



Ces immersions permettent aux élèves de vivre concrètement le quotidien des professionnels, de poser des questions, et parfois même de se surprendre à apprécier des métiers qu'ils ne connaissaient pas auparavant. Une expérience enrichissante qui aide chacun à affiner ses choix d'orientation et à mieux comprendre le monde du travail.